

Editorial

Me complace dirigirme a ustedes en relación con el reciente lanzamiento del Volumen 6, Número 16 de 2023 de la Revista REPSI. En esta ocasión, quisiera expresar mi admiración por la calidad y la diversidad de los artículos presentados en esta edición, los cuales han contribuido significativamente al enriquecimiento del conocimiento en el ámbito de la psicología.

Las investigaciones originales publicadas en este número son especialmente destacables. La aplicación del programa de habilidades socioemocionales para mejorar las habilidades comunicativas en estudiantes universitarios es un enfoque innovador y valioso que demuestra la relevancia práctica de la investigación en la formación académica. La atención a la salud emocional en el nivel superior y la exploración de la actitud hacia el uso de sustancias psicoactivas en universitarios brindan una visión completa de la complejidad de factores que afectan el bienestar psicológico en este grupo demográfico.

Asimismo, la investigación sobre la prevalencia y los factores asociados a la depresión en jóvenes universitarios en Macas, Ecuador, es de suma importancia, destacando la necesidad de abordar la salud mental en entornos académicos específicos. La inclusión de estudios como estos contribuye significativamente al entendimiento de las dinámicas emocionales en la población universitaria.

En cuanto a los artículos de revisión, la exploración del diario de aprendizaje y el aprendizaje autorregulado en estudiantes universitarios a través de una revisión sistemática es una contribución valiosa para comprender cómo los estudiantes gestionan su proceso de aprendizaje. La investigación sobre la discriminación hacia las minorías sexuales de género en el personal de salud de primer nivel de atención y la revisión

Editorial

sistemática sobre la violencia de género en el contexto universitario abordan cuestiones fundamentales que requieren atención y conciencia.

Destaco la relevancia de los estudios sobre la satisfacción laboral y el burnout en profesionales de la salud durante la pandemia por la COVID-19. La crisis sanitaria ha generado desafíos únicos, y el análisis de cómo afecta la salud mental de los profesionales de la salud es esencial para comprender y abordar las necesidades en este sector.

En conclusión, felicito a todo el equipo de la Revista REPSI por la selección cuidadosa de temas y la calidad de los estudios presentados en este volumen. Este material no solo contribuye al avance de la investigación en psicología, sino que también ofrece valiosas perspectivas que pueden tener un impacto directo en la práctica y la promoción del bienestar psicológico en diversos contextos.

Agradezco la dedicación continua de la Revista REPSI en la promoción del conocimiento y espero con interés futuras contribuciones que seguirán enriqueciendo nuestra comprensión de los aspectos emocionales y psicológicos que influyen en nuestra sociedad.



Escanea en tu dispositivo móvil
o revisa este artículo en:
<https://doi.org/10.33996/repsi.v6i16.96>

